

Humanistische Union

Befördernix

Berichte zu einer Protestveranstaltung gegen den öffentlichen Beförderungsausschuss der Bundeswehr in Münchens Innenstadt am 29.6.2012

[Befördernix](#) for type unknown

Wenige Tage vor der Protestveranstaltung fand eine Pressekonferenz statt, die auch eine sehr erfreuliche Medienberichterstattung nach sich zog.

Hier die links:

www.9em.eu/files/befoerdernix_pk-2012-06-25_hgk-bild3.jpg

www.9em.eu/files/az_2012-06-26_proteste-gegen-befoerderung-appell.pdf

www.9em.eu/files/welt_2012-06-26_proteste-gegen-befoerderung-appell.pdf

(die Artikel von Süddeutscher Zeitung und Münchner Merkur sind leider digital nicht verfügbar)

Weitere links:

Der Stadtrat Sigi Benker hat einen Offenen Brief an die Rektorin der Bundeswehr-Hochschule geschrieben:

www.9em.eu/files/benker_offbrief_befoerderung-appell.pdf

Unser Beirat-Mitglied Dr. Klaus Hahnzog hat ein ausführliches Statement aus seiner Sicht als Verfassungsrichter geschrieben:

www.9em.eu/files/hahnzog_statement_befoerderung-appell.pdf

Nach der Veranstaltung berichtete der Aktionskünstler Wolfram P. Kastner über die Verhinderung seiner Performance durch Sicherheitskräfte:

gnn-verlage.com/MLB/2012/2012-mlb-14.pdf

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungsberichte/2012/befoerdernix/>

Abgerufen am: 24.04.2024